

Fustiga Rusia en la ONU declaraciones de EE.UU. y Gran Bretaña sobre Siria



La Habana, 26 sep (RHC) El Kremlin calificó de inadmisibles el tono usado por Estados Unidos y Gran Bretaña, que la víspera culparon en la ONU al ejército de Rusia de cometer una barbarie y crímenes de guerra en Siria.

En tal sentido se refirió el portavoz del gobierno de Moscú, Dimitri Peskov, a las acusaciones de la embajadora norteamericana ante la ONU, Samantha Power, según las cuales Alepo ha sufrido al menos 158 ataques aéreos de las aviaciones rusa y siria en las últimas 72 horas.

El vocero advirtió que la retórica de Washington puede dañar el proceso de paz en Siria y las relaciones bilaterales con Moscú. (AFP)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106798-fustiga-rusia-en-la-onu-declaraciones-de-eeuu-y-gran-bretana-sobre-siria>



Radio Habana Cuba